

## Pangdam Hasanuddin Bersama Forkopimda Bersilaturahmi Bahas Natal dan Tahun Baru

Subhan Riyadi - [SULSEL.JURNALIS.ID](http://SULSEL.JURNALIS.ID)

Dec 3, 2021 - 17:56



Makassar - Dalam rangka menyambut Natal tahun 2021 dan Tahun Baru tahun 2022 (Nataru) sertaantisipasi potensi lonjakan Covid -19, Pangdam Hasanuddin Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H., bersama Forkopimda Provinsi Sulsel menggelar silaturahmi, bertempat di Rujab Gubernur Jl. Jend. Sudirman Makassar. Kamis (2/11/2021).

Pangdam dalam sambutannya, mengatakan dalam menyambut natal dan tahun

baru perlunya pemerintah daerah dan instansi terkait memberikan sosialisasi secara masif kepada masyarakat di wilayahnya untuk tetap di rumah dan mengurangi mobilitas di luar rumah guna mencegah penyebaran Covid-19.

Selain itu orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini mengajak untuk meningkatkan peran dan fungsi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) membatasi perjalanan antar daerah dengan dilakukan penyekatan di perbatasan kota.

"Perketat pintu-pintu masuk wilayah yang memiliki bandara dan pelabuhan dalam rangka mencegah masuknya varian baru Omikron yang sekarang ini sudah masuk di 12 negara", ungkapnya.



"Selain itu laksanakan patroli di wilayahnya masing-masing yang terintegrasi dengan 3 pilar (TNI, Polri dan Pemda) di sarana umum, wisata, perbelanjaan dan tempat keramaian lainnya," tambahnya.

Di tempat yang sama Plt. Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman, S.T., menuturkan bahwa perlu adanya antisipasi sejak dini untuk menghadapi potensi lonjakan kasus Covid- 19 pada masa libur Natal 2021 dan Tahun Baru 2022.

"Perlu adanya sinergitas bersama Pemerintah daerah TNI Polri dan instansi terkait lainnya dalam rangka mencegah kenaikan kasus Covid- 19 di provinsi Sulsel," jelasnya.

"Selain itu stok kebutuhan pangan masyarakat jelang Nataru, kami sudah berkoordinasi dengan dinas perdagangan dalam mengantisipasi lonjakan kebutuhan pokok diantaranya, daging, cabai dan lainnya," sambungnya.

Turut hadir Wakapolda Sulsel Brigjen Pol Pattopoi, Kabinda Sulsel Brigjen TNI Dwi Surjadmodjo, Walikota Makassar M. Dany Ramdhan Pomanto, dan para Walikota/Bupati se-Provinsi Sulsel.